

«Damos la enhorabuena al joven Sr. Vallejo y saludamos á Navarra, su provincia natal, que llegará á poner con orgullo el nombre de este artista en la larga lista de los Gayarre, Sarasate, Zabalza, Arrieta, etc., hijos suyos tambien que la dan honra y fama en todo el mundo.)

Círculo Vasco-navarro.— Se han dado ya los primeros pasos para la creacion en Madrid de un centro de reunion, que se denominará *Circulo Vasco-Navarro*, que constituyendo un lugar de honesto recreo, servirá además, por el considerable número de los naturales de estas provincias que contribuyen á aumentar la poblacion de Madrid, para que éstos puedan hacer más respetable su representacion en cualquiera ocasion, ya sea particular, ya colectivamente.

Apenas iniciada la idea pasaba de cuatrocientas el número de las adhesiones recibidas, y segun una carta de Madrid, no tardará en celebrarse una gran reunion para acordar las bases de dicho círculo, pues la cuestion de fondos que generalmente suele ser principal obstáculo para la creacion de sociedades de esta índole parece puede ya darse por resuelta, por haber anticipado uno de los iniciadores la respetable suma de ocho mil duros con tal objeto.

Celebraremos que el Círculo Vasco-Navarro se constituya bajo sólidas y duraderas bases y alcance una larga y próspera vida.

APUNTES NECROLÓGICOS.

Durante la primera decena de este mes falleció en Madrid el profesor del Conservatorio nacional de música D. José de Gainza, natural de Pamplona, en cuya poblacion contaba con muchos amigos y generales simpatias.

El jueves 9 del corriente falleció tambien en la misma Villa y Côte, el Intendente de division D. Ramon Lopez de Vicuña, hijo de le Ciudad de Vitoria, y persona muy querida y respetada en el Cuerpo administrativo del ejército.